



Una vida cobró violento volcamiento de bus

Emergencia dejó además cerca de 40 heridos, en el kilómetro 1.116 de la Ruta 5 Norte.

Redacción
La Estrella

Una víctima fatal y cerca de 40 heridos dejó ayer un violento accidente, protagonizado en horas de la tarde por un bus interprovincial en la Ruta 5 Norte, en las cercanías del cruce sur que conduce a Taltal.

La emergencia ocurrió aproximadamente a las 15 horas y movilizó a personal de diversas instituciones y organismos hasta el kilómetro 1.116, donde por causas y en circunstancias que deberán establecer peritos de la Unidad de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de la Prefectura Antofagasta, volcó una máquina de transporte de pasajeros de la empresa Pullman Bus.

El trabajo en el lugar se mantenía en desarrollo hasta el cierre de esta edición, sin embargo la información preliminar entregada por la Zona de Carabineros Antofagasta daba cuenta además de nueve lesionados de gra-



CAPTURA DE VIDEO

EL DRAMÁTICO HECHO OCURRIÓ EN HORAS DE LA TARDE, EN EL KILÓMETRO 1.116 DE LA RUTA 5 NORTE.

vedad.

La máquina- precisó la policía uniformada -transportaba 43 pasajeros y cuatro tripulantes, cubriendo el itinerario Santiago- Antofagasta.

La institución se hizo presente en primera instancia con efectivos del Retén Alemania y de la Primera Comisaría de Taltal, disponiendo además la concurrencia de un helicóptero de su Sección Aérea, "para

prestar apoyo aeromédico en el lugar del accidente", precisó.

La Fuerza Aérea de Chile (FACh) también se sumó a las tareas, despegando desde la Base Aérea Cerro Moreno una aeronave Bell 412 de la Va Brigada Aérea.

La Delegación Presidencial Regional, en tanto, informó que empresas mineras y del Parque Eólico también destinaron "personal y vehículos en apoyo a los or-

ganismos competentes para atender la emergencia con apoyo de Municipalidad de Taltal quienes ya habilitaron albergue y recursos de atención primera para los afectados", añadiendo que se trabajó "de forma coordinada con todos los organismos pertinentes para disponer de todos los medios necesarios para atender esta lamentable emergencia ocurrida en nuestra región". 📍